

Renuncia director de Edelmag Liu Wenda para irse del país

Este martes 27 de mayo, la Empresa Eléctrica de Magallanes S.A. inscribió un hecho esencial en la Comisión para el Mercado Financiero (CMF), luego de una sesión ordinaria de directorio de la sociedad. Informaron que en dicha reunión se dio cuenta de la renuncia al cargo del director Liu Wenda, por lo que acordaron designar como director reemplazante a don Jia Jia, quien asumió de inmediato funciones como director reemplazante, las que ejercerá hasta la próxima Junta Ordinaria de Accionistas a realizarse en abril de 2026.

Desde Edelmag agregan en el hecho esencial que en la ocasión se "agradeció a don Liu Wenda por su valiosa contribución al desarrollo y crecimiento de la Sociedad, así como también por su leal compromiso durante el tiempo que formó parte del directorio". Sobre los motivos de la dimisión, informaron a La Prensa Austral que la salida del contador tiene relación con su salida del país. Liu Wenda, de nacionalidad china, es ejecutivo del controlador de Edelmag y asumirá un nuevo puesto de la compañía en el extranjero.